



Weitere Schüler für das Projekt „Schulgeld für Uganda“

Bei seinem Besuch in Haren bat Pfarrer Joseph Musana um weitere Unterstützung für Jugendliche, die nicht in der Lage sind, das erforderliche Schulgeld aufzubringen. Hier wollen wir Ihnen weitere Schüler vorstellen.

Augustine Businge ist 20 Jahre alt und bittet um Übernahme der Schulgebühren für eine Ausbildung zum Wasser-Installateur. Seit einem halben Jahr lernt er bereits Wasserleitungen zu verlegen und schätzt die praktische Arbeit. Er ist Vollwaise und lebt zusammen mit seinen



3 Brüdern bei einem Cousin. Mit Hilfe der Caritas hat er den Abschluss nach Klasse 11 erreicht. Nach der Schule hat er sich ein Jahr lang als „Tagelöhner“ Geld in der Landwirtschaft verdient. Er ist außerdem ein Fußballtalent und verdient sich so hin und wieder ein kleines Taschengeld.

An Schulgeld entstehen Kosten von jährlich 400,-- € und für die Schulmaterialien benötigt er 100,-- € pro Jahr.

Elizabeth Nyakato ist ebenfalls 20 Jahre alt und möchte gern eine Ausbildung zur Erzieherin machen. Sie hat bereits ein einmonatiges Praktikum absolviert und ein halbes Jahr studiert. Nun hat sie noch 2½ Jahre vor sich. Sie bittet um Übernahme der Schulgebühren von jährlich 400,-- € und den Kosten der Schulmaterialien von 100,-- €. Die Schulgebühren bis zur 11. Klasse hat die Caritas von Fort Portal übernommen.



Elizabeth ist Halbweise und stammt aus einer armen, kinderreichen Familie. Nach der Schule hat sie 6 Monate in der Landwirtschaft gearbeitet. In der Schule spielt sie am liebsten Netzbball.

**Spendenkonto der
Kath. Kirchengemeinde St. Martinus
bei der Volksbank Haren/Ems**

**IBAN: DE59 28590075 1021519000
BIC: GENODEF1LER**